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La edil de Vox de Petrer, Eva Castelló, ha ofrecido una
rueda de prensa esta mañana para denunciar la supuesta
“discriminación”  de  su  hija,  Sarai  Lozano,  de  la
Cabalgata de Reyes “porque su madre forma parte de
una agrupación política que fomenta el odio”. El edil de
Juventud  y  Fiestas,  Alejandro  Ruiz,  ha  negado
rotundamente  este  hecho  y  asegura  que  “el  motivo
principal era que no había trajes para la carroza, se le
propuso ir en otro lugar del recorrido y se negó”.

Castelló  asegura  que  la  técnico  de  Juventud,  Marian
Villaescusa, “señaló y discriminó” a su hija. Los hechos
ocurrieron  el  22  de  noviembre  cuando  le  dijo  por
whatsapp que no había hueco en la carroza y que podría
ser  negativo  “porque  su  madre  forma  parte  en  una
agrupación política que fomenta el odio y puede resultar
conflictivo por si coincide ella con cualquier participante
que no sea de la misma ideología política, cayendo así
en el desprecio o en el insulto” ha dicho la edil. Aunque
ha interpuesto una denuncia tanto en la Policía Nacional
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como en Personal del Ayuntamiento de Petrer contra la
técnico, se ha preguntado si esta decisión es suya.

El edil de Fiestas, Alejandro Ruiz, ha explicado a Valle de
Elda que “lo que pasó es que faltaban trajes, es cierto
que Sarai Lozano se ha quedado fuera pero como otra
chica  más,  fueron  las  últimas  en  inscribirse  para  esa
carroza y no había tiempo para hacer los trajes. Se le dio

la opción de salir en otra sección de la carroza y se ha
negado”.

Además,  el  edil  ha  asegurado  que  “nunca  se  ha
preguntado  el  partido  político  o  la  ideología  de  una
persona a la hora de participar en la Cabalgata, eso no
es importante. Siempre decimos que sí a todo el mundo,
pero si no caben en un punto, se le asigna otro”.
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